
 

 
An 
Frau Bürgermeisterin Buchheit 
Rathausplatz 2-4 
79098 Freiburg 
rsk-ratsbuero@freiburg.de 

Freiburg, 11.07.2025 

Einrichtung einer Schutzzone in der Dreisam auf der Höhe der Brauerei Ganter 

Anfrage an den Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz am 14.07.2025 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Buchheit, 

Am 07.07.2025 wurde in der Badischen Zeitung darüber berichtet, dass die vielen 

Badenden in der Dreisam auf der Höhe der Brauerei Ganter zu einem zusätzlichen 

Stress für die ohnehin schon durch die hohen Temperaturen belasteten Fische führen1. 

In dem Artikel bittet die IG Dreisam um die Einrichtung einer Schutzzone für Fische. 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die mündliche Beantwortung folgender Fragen im 

UKA: 

• Wie steht die Verwaltung zur Einrichtung einer Schutzzone an der revitalisierten 

Stelle der Dreisam?  

• Welche Maßmahnen zur Kontrolle einer Schutzzone schätzt die Stadt als sinnvoll 

ein? 

• Welche alternativen Möglichkeiten sieht die Verwaltung, sicherzustellen, dass die 

extra angelegten Tiefstellen nicht von Badenden genutzt werden, um die Fische 

vor zusätzlichem Stress zu schützen? 

 

Vielen Dank. 

Mit freundlichen Grüßen, 

gez. 

 

Sophia Kilian 

Bündnis 90 / Die Grünen 

 
1 “Badende stressen Dreisam-Fische in Freiburg zusätzlich” verfügbar unter: https://www.badische-
zeitung.de/badende-stressen-dreisam-fische-in-freiburg-zusaetzlich  
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